

La vie est belle - 1/2

La vie est belle, arrêtez de vous plaindre!

J'en ai marre. Marre des ados qui se plaignent que la vie est "dure" avec eux, que les parents sont "relou" qu'on s'emmerde etc, et que tout ça c'est à cause de la "société"...!

Vous êtes JEUNES vous savez ce que ça veut dire ? Le jeune s'amuse, le jeune fait la fête, le jeune PROFITE de la jeunesse!

On est pas jeune longtemps, ou à peine suffisamment pour s'aperçevoir qu'on a pas assez profité, alors on a pas le temps de se morfondre sur son pauvre sort d'adolescant déprimé qui broie du noir à longueur de journée.

Des articles déprimants, c'est pas ça qui manque sur France-Jeunes! Moi ça m'énerve. Que ceux qui veulent voir le mal partout et avoir des idées dites "morbides", le fassent seuls. C'est complétement dépassé tout ça! Fini la mode "j'ai envie de devenir un pur goth pace que c'est la classe de penser au suicide, pour montrer qu'on a pas peur de se rebéler contre cette société mal foutue"

Et tous ces articles, on les retrouve dans la rubrique "vie du jeune"... Mais c'est pas ça la vie du jeune. Je parle ici du jeune "de base" le jeune moyen, le jeune "normal". Celui là il se prend pas la tête. Et si il n'y a pas assez d'articles qui le montrent, c'est surement parce que ce jeune là est occupé à profiter de la vie plutôt qu'à l'analyser, se triturer l'esprit pour en dégager tous les points négatifs.

Mes propos ne sont pas là gratuitement pour blâmer ces qui voient la vie en noir. Il est bien probalble qu'une partie d'entre eux (aussi infime soit-elle) a de bonnes raisons de se plaindre. Mais franchement, je ne suis pas convaincue que ce soit le cas de la majorité. Alors pour ceux là, je veux juste leur dire que ça ne sert à rien de ruminer sa "haine".

- -On vit dans un monde pourri ? Faites quelque chose. Biensur que c'est facile d'écrire un article sur France-jeunes pour démontrer qu'il y a trop d'injustices, qu'aujourd'hui l'argent contrôle tout... C'est pas en se plaignant qu'on fera avancer les choses, mais bien en agissant ! Pour se plaindre il faut être en paix avec sa conscience.
- -La société de consommation, une belle connerie ? C'est quoi ce support avec lequel vous vous exprimez ? Internet. Qu'avez vous là dans votre poche ? Un portable. Que portez vous comme fringues ? Des marques. Alors si vous voulez accuser la société de consommation, devenez Amish et on pourra en discuter.
- -Vos parents sont "chiants" ? Remettez vous en question les ptis gars ! Dans la plupart des cas le problème vient de nous.
- Soyez sympa avec eux et ils vous le rendront bien.

Mais j'ai peur de trop m'écarter du sujet et provoquer des réactions qui n'auraient pas lieu d'être sur cet article.

Ca ne changera surement pas la façon de penser de certains, mais il fallait que je le dise, parce que ça me fait mal au coeur de constater que de gens ne sont pas conscients de la chance qu'ils ont d'être eux.



La vie est belle - 2/2

LA VIE EST BELLE!